

Hoy, en una moción consecuencia de interpelación del PP aprobada

El PP exige que el CIS deje de ser una herramienta “manipuladora” al servicio del PSOE

- Los populares proponen un paquete de medidas urgentes para revertir el progresivo deterioro de su imagen y funcionamiento, como consecuencia de la “descarada” utilización partidista
- José Alberto Armijo critica que el CIS, bajo la dirección de Tezanos, se ha “convertido en un activista político que actúa al dictado de Sánchez”
- María Jesús Bonilla: “El CIS es el exponente máximo de los atropellos institucionales del Gobierno”

10 de abril de 2024.-

- El Senado aprobará una moción consecuencia de interpelación del Grupo Parlamentario Popular que exige al Gobierno medidas urgentes para que el Centro de Investigaciones Sociológicas (CIS) deje de ser de una vez por todas una herramienta “manipuladora” al servicio del PSOE.
- Así lo reprochan los senadores populares **José Alberto Armijo y María Jesús Bonilla**, quienes proponen un paquete de medidas urgentes para revertir el progresivo deterioro de su imagen y funcionamiento, como consecuencia de la “descarada” utilización partidista del CIS que hace su presidente, José Félix Tezanos.
- El senador por Málaga, José Alberto Armijo, subraya que la propuesta de su Grupo tiene como objetivo “evitar que el CIS continúe con esta deriva de descredito y desprestigio, como institución permanentemente cuestionada política y socialmente”.
- Sin embargo, el senador andaluz defiende que esta institución “debe, con todo rigor, respetar y aplicar en su funcionamiento los principios que deben presidir todas sus actuaciones, tal y como establece su normativa reguladora”.
- Armijo hace hincapié en que desde el PP proponen modificaciones legislativas para que la presidencia del CIS sea nombrada entre

catedráticos y profesionales de reconocido prestigio –en el ámbito de la Sociología o las Ciencias Políticas- y que, al menos en los últimos cinco años, no hayan sido: cargo electo; miembro del Gobierno o de las CC.AA.; titulares de secretarías de Estado; cargo orgánico de un partido político o sindicato. Y siempre valorando su independencia y objetividad de criterio.

- En su opinión, un organismo tan importante no puede continuar ni un minuto más al servicio del PSOE bajo la dirección de Tezanos, “convertido en un activista político que actúa al dictado de Sánchez”.
- Antes de concluir, José Alberto Armijo añade que “Tezanos ha transformado al CIS en ese Gran Centro de Intoxicaciones Sanchistas”, a la vez que pide al Gobierno que aplique las medidas solicitadas por el PP para que el CIS vuelva a convertirse en “ese gran centro sociológico solvente y de prestigio al servicio de todos los españoles”.

EL CIS SECTARIO DE SÁNCHEZ DUPLICA SU PRESUPUESTO

- Por su parte, la senadora María Jesús Bonilla, lamenta que “de nada sirven unos científicos extraordinarios, si el jefe de filas lo cocina de tal manera que saca una rentabilidad favorable para su partido”.
- Así se dirige a la bancada socialista para afirmar que “ustedes se colocan en un sitio o en otro en función de lo que necesita el señor Sánchez para seguir”.
- Por ello, aboga por una gestión transparente para la defensa de la libertad de los ciudadanos. En este sentido, Bonilla recuerda que el Gobierno de Sánchez destina casi 16 millones de euros al CIS –el doble del presupuestado por Rajoy- y los españoles “exigimos” una gestión eficaz para informar de “forma veraz”.
- Defiende que es urgente la no utilización partidista de las instituciones públicas”, al tiempo que recuerda que según la ley *“el CIS desarrolla sus funciones de acuerdo con los principios de objetividad y neutralidad en su actuación, de igual acceso a sus datos y de respeto a los derechos de los ciudadanos y al secreto estadístico”*.
- Ante la pérdida de credibilidad del CIS, Bonilla cree que es fundamental que vuelva la objetividad a la institución, “porque los ciudadanos tienen que poder elegir sin verse extorsionados por informaciones que no son veraces”.
- En este contexto de falta de credibilidad de un organismo que cuenta con profesionales de prestigio, la dirigente del PP reprueba al PSOE,

“especialistas en manipular, empezando por su jefe. El CIS es el exponente máximo de los atropellos institucionales del Gobierno”.

- A renglón seguido, Bonilla asevera que el PSOE quiere exportar el modelo del CIS a todas las instituciones públicas “para seguir controlándolas. Quieren un Tezanos en la Fiscalía, un Tezanos en RTVE...lo que quieren es controlar y tergiversar”
- Antes de finalizar, María Jesús Bonilla insiste en que su Grupo aspira “devolver a la sociedad española la confianza en el CIS, queremos devolverle el prestigio y articular medidas para garantizar su funcionamiento neutral y objetivo”.